

地元密着通信



Jimoto mitchaku
tsushin

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！



ご卒業おめでとうございます。これからも活躍に期待しています。

通信

新しい体育館で卒業式

新

築された南小学校の体育館において、3月23日、卒業生27名の平成28年度卒業証書授与式が執り行われました。

式が始まり卒業生一人ひとりの名前が呼ばれ、大きな声で返事をした

卒業生が証書を受け取りました。その姿は、みんな頼もしく感じました。保護者のみなさんは、成長した我が子からの花束を受け取り、涙を流していました。

在校生から感謝の言葉が贈られ、卒業生からは6年間一緒に過ごした思い出と、旅立ちの歌が発表され、体育館に響き渡りました。

川

木瀬君通信員



鶴沢婦人会35周年記念

2

月11日、「さっぽろ人形浄瑠璃芝居あしり座」の方に来ていただき、鶴沢婦人会35周年記念事業「人形浄瑠璃の体験と観賞会」が行われました。



「とても貴重な体験をすることができました」とみんなさんに楽しんでいただけたようでした。

鶴

斎藤春美通信員



日々がけよう、火の用心

小

神公民館において、3月10日に、消防署南分署の方の指導をいただきながら、避難訓練が行われました。



たいへん寒い中でしたが、避難訓練お疲れ様でした。

小

神自治会
斎藤貞子通信員



2017-5 かわまた | 8

秋山の駒ザクラ

福
田自治会

三浦栄梨佳 通信員



す

みよし自治会

渡辺秀雄 通信員



今年も雄大な姿を見せてくれた駒ザクラ。遠方からたくさんの方が訪れる川俣町自慢の桜ですね。

春の訪れと共に、今年も華麗に咲き誇る駒ザクラを一目見ようと、県内外から約3,000人の観桜客が訪れました。

今年は昨年より一週間ほど遅い満開となりましたが、例年通り綺麗な花を咲かせ見る人を和ませてくれました。訪れた人の中には、「毎年ここに来るのをとても楽しみにしている。本当に良い桜ですね」と笑顔で話をしてくれる方や「写真を撮るのに最高の桜だ」と早朝からカメラを持つ訪れる方もいました。

今年も沢山の人に感動をあたえてくれた駒ザクラ。来年も楽しみです。



子どもの健やかな成長を願う旗行列を、大切な地域行事として、いつまでも続けていきたいです。

住吉神社祭り

福
澤自治会

菅野奈美子 通信員



5月7日の山開きの日に、みんな来てくなんしょ～！

毎年すみよし祭礼実行委員会が企画、実行している住吉神社春祭りにおいて、3月19日に、子どもたちの健やかな成長を願う旗行列が催されました。

今年は例年よりも参加してくれた地域の子どもたちが多く、約40名の子どもたちが参加してくれました。子どもたち一人ひとりが自分の名前を書き入れた五色旗を持ちながら、町内を練り歩きました。

町内を練り歩いた後、住吉神社に到着すると、五色旗と交換でお土産をもらい、用意されたどん汁を味わっていました。

毎年すみよし祭礼実行委員会が企画、実行している住吉神社春祭りにおいて、3月19日に、子どもたちの健やかな成長を願う旗行列が催されました。

毎年すみよし祭礼実行委員会が企画、実行している住吉神社春祭りにおいて、3月19日に、子どもたちの健やかな成長を願う旗行列が催されました。

晴天に恵まれた4月16日、福沢自治会と福沢羽山を愛する会により、福沢羽山の登山道の整備が行われました。約30名の参加者が2組に分かれ、登山道をふさいでいた倒木をチエーンソーで切り、取り除いていました。お疲れ様でした。

一服の時に羽山の魅力をうかがうと、「尾根のコースなので初心者向きで、野草で四季を楽しめる。そんな良い山だない」と話されていました。

福沢羽山の登山道整備

福
澤自治会

菅野奈美子 通信員



今年は最新式の消防車両が展示され、人気を集めました。

遠くには白い山の頂。道沿いに咲く桜。そんな今しか見ることのできない景色を堪能できる春うららかな日。中央公園にて、「第32回小手姫様のさくらまつり」が行われました。

普段より間近に見える消防車から車に、わくわくとした表情を浮かべる子どもたち。わたあめも趣向を凝らし、桃やぶどう・パイナップル等好きなフレーバーを選ぶことができ、新たなおいしさに驚きの連続でした。鳥たちが会話するようにさえするなか、気持ちのいいお花見を堪能できました。

百花繚乱の山となれ

中
央自治会

藤野由紀子 通信員

